

NÖN

LEOPOLDSDORF

Ortskern soll belebt werden

Die Umgestaltung der Hauptstraße nimmt Formen an.

Seite 49

FUSSBALL

Mannswörth baut Team um

Mit neun Neuen will Mannswörth schnell wieder aufsteigen.

Seite 69

72 Treffpunkt

NÖN

HAK/HAS Bruck lud zum Schulball

Die HAK/HAS Bruck lud am Samstag unter dem Motto „Red Carpet – and the Oscar goes to ...“ zum 42. Abschlussball in die Kulturfabrik Hainburg. Direktorin **Birgit Raab-Pfisterer** würdigte in ihrer Eröffnungsansprache das Engagement der Schülerinnen, Schüler und des Elternvereins bei den Vorbereitungen, die die Anforderungen an ein professionelles Projektmanagement bestens erfüllt hätten.

Der Obmann des Elternvereins, **Markus Ziegler**, begrüßte zahlreiche Ehrengäste, an der Spitze Landtagsabgeordneter **Otto Auer**, Hainburgs Vizebürgermeister **Markus Madle**, Brucks Bürgermeister **Gerhard Weil**, Bruckneudorfs Bürgermeister **Gerhard Dreiszker** und **Christoph Jank**, den Direktor der HAK/HAS in Gänserndorf.

Das Jungdamen- und -herrenkomitee eröffnete den Abend mit dem „Hyrtlmarsch“, einer Choreographie zum „Radetzkmarsch“ und dem Walzer „Donauwellen“. Einstudierte hatte die Darbietung auch heuer Opernball-Tanzmeister **Isi Özdek** von der Tanzschule „Isidance“ in Bruck.

Für Stimmung auf der Tanzfläche sorgte die Band „The Memory's“. Das Catering hatte das Team vom Hainburger „Haydnstüberl“ übernommen, an der Kaffee- und der Weinbar warteten Schülerinnen und Schüler den Gästen auf.



▲ Emily Kis und Tanzmeister Isi Özdek von der Brucker Tanzschule „Isidance“.
Fotos: Josef Rittler



▲ Bruckneudorfs Bürgermeister Gerhard Dreiszker, Evi Weil, Elternvereinsobmann Markus Ziegler, Brucks Stadtchef Gerhard Weil, Direktorin Birgit Raab-Pfisterer, Christoph Jank von der HAK Gänserndorf, Vize-Direktor Christian Schalling, Helga Auer und Landtagsabgeordneter Otto Auer am Schulball.



◀ Das Team der Weinbar: Anna Csikos, Lion Weichselbaumer, Madeleine Loran und Lucia Strizova.



▲ AK-Bezirksstellenleiter Christian Bartel mit Sophie Moyses.



▲ Veronika und Tamas ließen sich den HAK-Ball nicht entgehen.



▶ Jürgen Heisting mit Andrea Mikovits, Gemeinderätin Michaela und Peter Diha-nich.

Mehr Fotos auf NÖN.at



◀ Larissa, Kristine, Anne und Amelie.



▲ Rudi Ponath, Thomas Martinek, Petra Gumprecht, Susanne Steger, Manuela Staritz, Karl Gumprecht, Felix Staritz, Helmut Staritz, Dagmar Madle, Carla Madle und Hainburgs Vizebürgermeister Markus Madle (ÖVP).